

Jocelyn Bell, nueva honoris causa de la
Universitat - Las Provincias - 10/11/2017

Jocelyn Bell, nueva honoris causa de la Universitat

:: S. V.

VALENCIA. La Universitat de València investirá hoy a la astrofísica Jocelyn Bell como doctora honoris causa, y la laudatio será leída por Pascuala García, profesora de la Facultad de Física. Más allá de

sus logros y cargos académicos, Bell es mundialmente conocida por descubrir la primera señal de un púlsar, un tipo de es-



**Jocelyn
Bell**

trella de gran radiación. El hallazgo dio lugar al Nobel en 1974, pero fue a parar a los directores de su tesis y su departamento. Una exclusión muy discutida entre la comunidad científica.